

Mejor destino verde, de aventura romántico y para jóvenes: Chile se impone en premios de turismo

El país ganó en etapa regional de los World Travel Awards, los “Oscar” de la industria turística.

Para amantes de la naturaleza y la aventura, para los románticos y los jóvenes. Para todos esos viajeros Chile es el mejor destino, según los resultados de la fase regional de los World Travel Awards, galardón que es valorado como el premio “Oscar” de la industria del turismo.

El país alcanzó, a nivel regional, el premio a Mejor Destino Verde que reconoce la promoción de experiencias de naturaleza y la planificación sustentable. También se impuso como Mejor Destino de Aventura y el Destino Más Romántico por el desierto de Atacama, en la competencia sudamericana. Además recibió reconocimientos como Mejor Destino para Jóvenes y Santiago como mejor ciudad.

Chile ratifica así su dominio como Mejor Destino Verde, pues a nivel mundial ya lo ha recibido en 2019, 2020, 2022 y 2023.

Verónica Pardo, subsecretaria de Turismo, destaca que “estos premios son un reconocimiento a nuestro compromiso con la sustentabilidad y la promoción de experiencias turísticas únicas. Chile se ha consolidado como líder en turismo de aventura, gracias a nuestra diversidad de paisajes y actividades que van desde el *sandboard* en algunas dunas del país hasta el *trekking* en la Patagonia, pasando por los hermosos paisajes que nos entrega el desierto de Atacama”.

El director nacional de Sernatur, Cristóbal Benítez, subraya que una de las líneas de trabajo de la institución “es el apoyo e incentivo a la certificación de empresas con el Sello S,



Celebración en San Pedro de Atacama. (De izquierda a derecha): Mauricio Soriano, director regional Sernatur Antofagasta; María Teresa Véliz, seremi de Economía Antofagasta; Justo Zuleta, alcalde de San Pedro de Atacama; Verónica Pardo, subsecretaria de Turismo, y Cristóbal Benítez, director Sernatur.

SUBSECRETARÍA DE TURISMO

una distinción que garantiza a los turistas que los distintos servicios turísticos en Chile cumplen con criterios globales de la sustentabilidad”.

Mónica Zalaquett, presidenta de Fedetur, asegura que este resultado es una muestra más del enorme reconocimiento que tiene el país a nivel internacional como destino de naturaleza y sustentable. Y, al mismo tiempo plantea los desafíos: “Estos reconocimientos los debemos capitalizar para aumentar la demanda y lograr la recuperación del turismo receptivo, de mercados importantes, como son Brasil, Argentina y Uruguay”.

La dirigenta gremial afirma que la meta del rubro para este año es alcanzar el mismo

nivel de llegadas que el país tenía en 2019, en prepandemia, y aspirar a igualar la cifra récord de turistas extranjeros que se registró en 2017, cuando llegaron a Chile 6 millones 400 mil visitantes.

En la subsecretaría de Turismo explican que, luego de cerrado el Grand Tour de los World Travel Awards, que son las ceremonias de gala regionales en que se reconoce la excelencia dentro de cada continente, los ganadores compiten por los premios mundiales.

Allí nuevamente habrá un proceso de votación popular para escoger a los ganadores globales, que serán premiados en Madeira, Portugal, el 24 de noviembre de este año.